

# 3年学年だより

令和6年度 第17号 金沢市立野田中学校

令和6年11月18日(月)発行

\*個人情報の保護規定の確認に基づいて掲載します。

## ひまわり祭『絆』すばらしい群青でした!!

11月15日、3年生での最後の大きな行事、絆が歌劇座で行われました。みなさん、精一杯の思いを込めて歌っていましたね。みんなの感想はどうでしょうか？どのクラスも素晴らしい合唱でした。今までで一番の歌が歌えたのではないのでしょうか。指揮者、伴奏者、責任者のみなさん、今まで本当にお疲れ様でした。そして、3年の学年合唱『群青』は本当にすばしかなかった。先生たちもそうですが、感極まったのかこぼれる涙をぬぐっている保護者の方がいらっしやいました。『すごいスタートから引き込まれたよ』『気持ちが伝わった』『来年につながるわ』などなど、絶賛のお言葉をたくさんいただきました。一番よかったのは、『来年につながるわ』の言葉。3年生の合唱が、ちゃんと多くの後輩たちに届き、来年につながる歌声であったということです。

～相手に気持ちを伝える、

相手の気持ちを受け取る、

相手の気持ちに応える～

これからのあなたたちの人生、いろんなことがある中で大事なことはたくさんありますが、“自分の気持ちも大切だし、相手の気持ちも大切”だと思います。そして、もっと大切なのは、“それを伝え合うこと、理解し合うこと、その気持ちに応えようとする”ことだと思います。少しでも、このことができたからこそ、歌の中にたくさん思いを込めることができ、そして、聞いてもらった人たちにちゃんと伝わったと思います。だからこそ、たくさんの温かいお言葉をもらえたと思います！！

～保護者様へ～

歌劇座にたくさんの方々が来ていただきありがとうございました。最後の行事を無事終え、いよいよ受験に向けて自分と向き合う時期にきました。何かご相談されたいことなどありましたら、ご連絡いただきたいです。よろしく願いいたします。

野田中学校 TEL 241-5191 FAX 241-5192